

Polri Peduli Lingkungan, Satpolairud Polres Purwakarta Konsisten Gelar Progam Unggulan Sapu Bersih Sampah

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 7, 2024 - 08:26



PURWAKARTA - Aksi bersih-bersih di Waduk Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta, terus dilakukan Satuan Polisi Perairan dan Udara (Satpolairud) Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat. Hal tersebut merupakan wujud kepedulian Polri terhadap lingkungan.

Kegiatan yang digelar di Pelabuhan Biru, Desa Jatimekar, Kecamatan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta itu merupakan Implementasi dari selogan Polres Purwakarta Hade dan dipimpin langsung Kasat Polairud Polres Purwakarta, AKP Darmaji serta anggota dan masyarakat setempat, pada Rabu, 6 November 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Polairud, AKP Darmaji mengatakan, kegiatan bersih-bersih ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan pesisir.

"Aksi ini juga diharapkan dapat memperkuat kerjasama lintas sektor dalam pengelolaan sampah, baik dari pesisir maupun sampah rumah tangga. kegiatan ini sangat penting untuk menjaga kelestarian waduk Jatiluhur ini. Kami berharap masyarakat semakin peduli dan terlibat aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan," ungkap Darmaji, pada Rabu, 6 November 2024.

Menurutnya, kebersihan waduk Jatiluhur ini bukan hanya tanggung jawab pemerintah atau instansi tertentu, tetapi juga menjadi tanggung jawab bersama seluruh lapisan masyarakat.

"Dengan adanya kegiatan ini, kami ingin mengajak semua pihak untuk lebih peduli terhadap lingkungan, terutama Waduk Jatiluhur yang merupakan sumber kehidupan bagi kita semua," ungkap Darmaji.

Selain membersihkan pesisir Waduk Jatiluhur, sambung dia, pihaknya pun memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Satpolairud Polres Purwakarta menjelaskan dampak buruk sampah plastik terhadap ekosistem dan kesehatan manusia.

"Edukasi ini diharapkan dapat mengubah perilaku masyarakat dalam menangani sampah, khususnya sampah plastik yang sering kali dibuang sembarangan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga menjadi lebih sadar akan pentingnya menjaga kebersihan Waduk Jatiluhur ini." ujarnya.

Darmaji mengajak seluruh warga untuk menjaga kebersihan Waduk Jatiluhur secara berkelanjutan. Ia juga mengingatkan pentingnya tidak membuang sampah sembarangan dan memanfaatkan tempat sampah yang sudah disediakan. imbuhnya.

"Diharapkan kebersihan Waduk Jatiluhur dapat terus terjaga, memberikan manfaat besar bagi ekosistem dan kehidupan masyarakat sekitar," Harap Darmaji.